

## Bruno Lafont

Co-Président du Conseil d'Administration LafargeHolcim



Bruno Lafont commence sa carrière au sein du Groupe Lafarge en 1983, occupant différents postes à la direction financière et à l'international.

En 1995 Bruno Lafont est nommé Directeur général adjoint Finances du Groupe. En 1998, il devient Président de l'activité Plâtre.

En mai 2003, Bruno Lafont est nommé Directeur Général délégué du Groupe.

Directeur Général depuis janvier 2006, Bruno Lafont est nommé Président-Directeur général du Groupe Lafarge en mai 2007.

En juillet 2015, Bruno Lafont est nommé co-Président du Conseil d'Administration de LafargeHolcim et Président d'Honneur de Lafarge.

Bruno Lafont est membre du Comité Exécutif du Conseil Mondial des Entreprises pour le Développement Durable (WBCSD) et membre du Conseil d'administration de l'AFEP.

Bruno Lafont préside le groupe de travail « Energy & Climate Change » au sein de l'ERT (European Roundtable of Industrialists) ainsi que le Pôle Développement Durable du Medef.

Bruno Lafont est administrateur d'EDF et d'ArcelorMittal. Il est également conseiller du maire de Chongqing (Chine).

Bruno Lafont, né en 1956, est diplômé de HEC (1977) et ancien élève de l'ENA (1982).